

# Auf der Katzbank

„Katzbank“ wird dieser Platz oberhalb des Weißen Steinbruchs genannt. Früher hatte man von hier einen beeindruckenden Rundblick auf den Vorpessart. Unsere Kulturlandschaft war in früheren Zeiten weit weniger bewaldet als heute. So blickte man auf Kirche und Dorf Eichenberg, wie das Foto von Heiner Eich zeigt. Heute ist die Aussicht zum Teil zugewachsen.

Der Blick in die Ferne ist von hier reicht bis zum Odenwald und in den Hochspessart. So besteht die Chance, bei gutem Wetter den Funkturm des Geiersberges (585 m), der höchsten Erhebung des Spessarts bei Rohrbrunn, zu erspähen. An der horizontalen Linie ist zu erkennen, dass der Hochspessart eine Buntsandsteinplatte mit Erosionstälern ist.

